

Auto landet im Einbach: Fahrer schwerst verletzt



Die Freiwilligen Feuerwehren aus Bad Tölz und Oberfischbach waren nach dem Unfall im Einsatz. Der Fahrer des Wagens wurde schwerst verletzt. © Arndt Pröhl

Bad Tölz – Zu einem schweren Verkehrsunfall kam es am Dienstagnachmittag gegen 13.45 Uhr an der Wilhelm-Dusch-Straße. Aus bislang unbekannter Ursache war ein 85-jähriger Gretsrieder, der Richtung Isar unterwegs war, mit seinem Audi nach links von der Fahrbahn abgekommen, hatte mit dem Auto das Holzgeländer

durchbrochen und war dann mit dem Fahrzeug im Einbach gelandet. Der Wagen blieb auf der Seite liegen. Der Fahrer wurde eingeklemmt.

Die Tölzer Feuerwehr rückte mit 24 Kräften aus. Auch die Oberfischbacher Wehr war im Einsatz. Der Mann wurde aus dem Auto befreit und mittels Drehleiter und Schleifkorbtrage aus dem Bach gerettet. Der schwerst verletzte Fahrer wurde laut Polizei mit dem Rettungshubschrauber in eine Klinik geflogen.

Nach der Rettung „haben wir noch eine Ölsperre Richtung Isar eingebracht, um sie vor auslaufenden Betriebsstoffen zu schützen“, schildert der Tölzer Kommandant Niklas Dittrich. Nach etwa zwei Stunden war für die Freiwillige Feuerwehr der Einsatz beendet.

Um den genauen Unfallhergang zu klären, wurde ein Gutachter angefordert. Die Wilhelm-Dusch-Straße war bis etwa 17.30 Uhr für den Verkehr gesperrt.

VA